



MONREAL VE POCAS POSIBILIDADES

Confirma Senado que no completará al Inai

AFIRMA QUE el entorno electoral afecta las decisiones que toman los legisladores de Morena

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Con muy pocas posibilidades de ser elegidos como comisionados, porque no hay posibilidades de construir la mayoría calificada, 70 mujeres y hombres se inscribieron para ocupar las vacantes en el pleno del Inai, de los cuales 34 participarán por primera vez y 36 lo harán por segunda y hasta por tercera

ocasión, informó Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

“La verdad, como lo he dicho en dos o tres ocasiones, el Senado y el Congreso de la Unión se convirtieron en rehén de las campañas político-electorales y ya es difícil que transiten nombramientos, leyes o acuerdos, como veníamos haciéndolo. Será difícil, pero yo soy de los que piensa que hay que hacer el esfuerzo hasta el final.

“Mientras no haya una modificación constitucional que lleve a cabo el Constituyente Permanente, para suprimir el Inai de la Constitución, pues éste debe seguir funcionando y no hay reformas para eso”, respondió

EL DATO

Para la vacante de Francisco Acuña se inscribieron un total de 34 aspirantes mientras que para la de Rosendoevgueni Monterrey fueron 36 aspirantes.

Ricardo Monreal a la pregunta de si el Senado está en condiciones de concretar los dos nombramientos.

En entrevista, Ricardo Monreal aceptó que la propuesta de la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, para que las funciones contra la corrupción formen parte del

Ejecutivo Federal y que desaparezca el Inai tendrá un efecto directo en la votación que emitan los senadores de Morena en torno a la elección de los comisionados.

—¿Es difícil que salgan los nombramientos?

—Es difícil, por todos. Usted vio que para la firma de la convocatoria la oposición votó en contra, entonces, seguramente seguirá en contra en todo el proceso. Pero yo no lo recrimino. Es una estrategia que ellos tienen.

Según una revisión realizada por **Excelsior**, entre los 36 candidatos que insisten en participar en este proceso que nace con pocas posibilidades de concretar los nombramientos, están Ángeles Guzmán, Ricardo Salgado y Julio César Bonilla.